Fecha Sección Página 10.08.2009 Nacional 9



■ Desatada, la lucha interna por el control del PRI ■ El PAN ya tiene a su dirigente y busca su pastor

a afección cardiaca de Beatriz Paredes, obligó a cambiar los planes de la dingencia nacional para el futuro de la nueva bancada del PRI en la Cámara de Diputados y arreció la pugna interna entre los grupos de poder del estado de México, que encabeza el gobernador Enrique Peña Nieto, y el del Senado de la República, que comanda el sonorense Manlio Fabio Beltrones*** El caso es que Beatriz Paredes ya no va a poder ser la coordinadora de los diputados priístas en la Legislatura que inicia el 1 de septiembre, ya que por prescripción médica no solamente tiene que bajar de peso, sino también bajarle a su ritmo de trabajo, para evitar que se vuelva a presentar el problema que obligó a los médicos practicarle un cateterismo, para eliminar la grasa de las arterias coronarias*** Lo cierto es que este obligado retiro de la dirigente nacional del PRI de la lucha por coordinar la bancada del tricolor que como se sabe volverá a ser la más numerosa en la Cámara de Diputados, desató la lucha interna por esa codiciada posición, cuyo control significa tomar una ventaja importante en la carrera por la candidatura a la Presidencia de la República, en el 2012** De entrada el gobernador del estado de México, Enrique Peña Nieto, incrementó su cabildeo entre sus compañeros gobernadores priístas, para que lo apoyen en la designación del coordinador, y el jueves organizó una reunión en céntrico hotel de la capital y hasta donde se sabe, les ofreció dos opciones, dos candidatos: En primer lugar a Emilio Chauyffet Chemor, quien ya estuvo al frente de los diputados priístas en la 59 legislatura y sabe bien como se maneja el "negocio", y en segundo plano, a Francisco Rojas Gutiérrez, mexiquense también, ex director de Pernex y ex contralor de la República, además de que acaba de dejar la Fundación Colosio, con lo cual tiene buena imagen entre el priísmo*** Cualquiera diría que al final uno de estos dos diputados será el pastor de los priístas

en la próxima legislatura, porque Peña

Nieto tiene la partida ganada, pero el coordinador de los senadores del PRI, Manlio Fabio Beltrones, se ha estado moviendo entre los gobernadores, para imponer a su "gallo", César Augusto Santiago, a quien promueven como la salida alterna, porque supuestamente no representa a ninguno de los grupos que están buscando la candidatura para la silla grande en el 2012*** La otra vertiente del problema es el pleito que traen desde hace varios años el senador Beltrones Rivera y el diputado electo Emilio Chuayffet, pues nos enteramos que un grupo importante de los nuevos diputados están dispuestos a apoyar a Chuayffet, para que sea su coordinador, pero Manlio Fabio

alienta a otros para que lo rechacen e incluso les ha advertido a quienes simpatizan con el ex gobernador del Edomex, que con él al frente de los diputados no podrían trabajar coordinadamente las bancadas de San Lázaro y de senadores priístas*** Veremos qué pasa, pero parece eminente el choque de trenes en el PRI y eso no habrá de beneficiar a nadie en la próxima legislatura y en cambio podría echar a perder el plan del PRI para recuperar la silla grande, pues esta visto que cuando se pelean entre ellos, todos resultan perjudicados y sólo habría que recordar lo que sucedió en el 2006, con Roberto Madrazo y el Tucom, encabezado por la mefistofélicas Maestra Elba Esther Gordillo*** Mientras tanto, en el PAN va consumaron el restañamiento de las heridas que les dejaron las elecciones del 5 de julio Quitaron al muchacho pen-

denciero, Germán Martínez, y pusieron al flamante diputado electo, Cesar Nava, y dejaron a su partido rechinando de limpio, listo para las próximas contiendas.Ahora, el jueves y viernes próximo, los nuevos diputados panistas, se van a ir a Zumilla, cerquita de Cuernavaca, para hacer su agenda de prioridades en la próxima legislatura y de paso designara Josefina Vázquez Mota, como la coordinadora de la disminuida bancada azul*** Por cierto, en esta semana también se reunirán



Página 1 de 2 \$ 13426.92 Tam: 302 cm2 GCMENDOZA

Continúa en siguiente hoja

Diario de Mexico

Fecha	Sección	Página
10.08.2009	Nacional	9

los nuevos diputados del PRD, para elegir a su "pastor" y hasta donde se sabe no hay más que **Alejandro Encinas**, pues es muy débil la posibilidad de que sea uno de "Los Chuchos", **Guadalupe Acosta Naranjo o Jesús Zambrano***** El que anda muy activo es el diputado electo poblano **Alberto Jiménez Merino**, buscando el consenso de todos los partidos en la LXI Legislatura , para reformar la Ley de la Administración Pública Federal, a fin de crear una Secretaría del Agua, que sustituiría la inoperante e inútil Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales a fin de dar prioridad a una política de Estado

sobre el vital líquido. "Ante el calentamiento global es urgente hacer nuevas cosas y abordar el tema del agua, su aprovechamiento, su retención, la infiltración a los acuíferos y el tratamiento de las aguas residuales. Esto es algo que no se puede postergar, para darle viabilidad a las futuras generaciones", advirtió el ex rector de la Universidad Autónoma de Chapingo Jiménez Merino concluyó su tarea como presidente del Consejo Técnico Consultivo del Agua, que reúne a especialistas de altas calificaciones en la materia, quienes colaboraron para la integración de esta propuesta que se llevará a la próxima legislatura.

Alejim04@gmail.com



Beatriz Paredes